



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



23/07/2022

LEGISLATIVO

Parlamento Abierto para la Reforma Electoral

Con el consenso y debate de foros públicos a todos los mexicanos, se comienza una nueva ruta de la vida democrática nacional.

El Presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, expresa que con el Parlamento Abierto para la Reforma Electoral, que inicia el próximo 26 de julio, podrán conocerse todos los detalles y alcances de la transformación democrática obradorista.

"La cual permitirá ahorrar 25 mil millones de pesos para canalizarlos a las familias más vulnerables".

<https://imagendelgolfo.mx/columnas/parlamento-abierto-para-la-reforma-electoral/50210591>